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毎年人数が入りきる会場がなく、クラスごとに２日に分けて

行っています。 

今年も両日で２０３人の生徒のみなさんの参加がありました。 

毎年少しずつ制度の変更があり、学費を借りる手続きは簡単ではありません。し

かし、重要な進学費用に関わることなので奨学生本人が主体となって手続きを行

いましょう。 

なお、採用の結果は１０月下旬頃に高校に送付されてくる予定です。 
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